

Silvester in Konstanz: Festliche Menüs und spektakuläre Partys!



Silvester 2024 wird in Konstanz und Herne zu einem unwiderstehlichen Spektakel voller festlicher Highlights! In Konstanz erwartet die Festbesucher ein abwechslungsreiches Programm aus kulinarischen Genüssen und kulturellen Veranstaltungen. Im Konstanzer Münster dürfen sich Musikliebhaber auf ein Philharmonisches Konzert mit Werken von Vivaldi und Bach freuen, das am 31. Dezember ab 22 Uhr beginnt. Für nur 27 Euro pro Ticket können auch Studierende und Schüler zu ermäßigten Preisen teilnehmen. Wer lieber einen gemütlichen Abend im Kino verbringen möchte, kann sich auf die Live-Übertragung des Silvesterkonzerts der Berliner Philharmoniker in der Cinestar-Filiale freuen, wo ab 17 Uhr ein Ticket für 24,50 Euro zu haben ist, berichtete der SÜDKURIER.

Wer den Abend mit exquisitem Essen verbringen möchte, hat die Qual der Wahl: Verschiedene Restaurants, wie das Bistro Goia und das Romantikhôtel Barbarossa, bieten fantastische

Silvestermenüs an, die bereits ausgebucht sind. Ein ganz besonderes Erlebnis verspricht das Silvesterball des Steigenberger Inselhotels, dessen Tickets für 219 Euro pro Person ebenfalls nicht mehr erhältlich sind. Tanzfreudige können im Grey, einer der größten Diskotheken am Bodensee, ab 21 Uhr zu abwechslungsreicher Musik feiern, während im Musikcafé bereits interessante Ticketmodelle angeboten werden, bei denen der Preis mit jedem ausverkauften Kontingent steigt.

Feierlichkeiten in Herne

Statistische Auswertung

Ort: Wismar, Deutschland

Vorfall: Insolvenz

Ursache: Corona-Pandemie, Ukraine-Krieg

Schaden: 2800000000

Beste Referenz: [fvw.de](https://www.fvw.de)

Weitere Infos: [zeit.de](https://www.zeit.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)